
                                          

 

 

 

 

本年もよろしくお願いします 

3 学期が始まりました。本年もよろしくお願い申しあげます。元旦に大きな地震が能登半島で起きています。それに合わ

せ島根県にも津波注意報がでました。『もしかして学校の体育館を開放しなくてはならないかもしれない。』という事態を考

えて、教頭と連絡を取り合い、その日は自宅で待機していました。結局、そのような事態にはなりませんでしたが、能登半島

の方では今も避難者の方・行方不明の方がおられ心配をしています。早く普通の日常を取り戻してほしいと願うばかりです。 

1 月 9 日（火）には始業式を行い、何よりも最初に能登半島地震で亡くなられた方々に対して黙とうを捧げました。そ

の後、大谷翔平選手のグローブが届けられましたので紹介に合わせて、野球をしている５・６年生の子どもにキャッチボール

をしてもらい披露をしました。 

そしていつものように、「命」「挑戦」の話をしました。今回は大谷選手のことと合わせて話をしました。 

子どもたちはあと３ヵ月もすれば、学年が進級したり、中学校に進

学したりします。この3学期も「命」を大切にすること・「挑戦」すること、

を意識して過ごしてほしいと思います。 

大谷グローブ 
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大谷選手のメッセージを紹介 

 

キャッチボールをする 5・6年生 

始業式での話 

この場にみんながそろっているだけで校長先生は幸せです。2024 年も「命」を大切にしていきましょう。大谷選

手は、能登半島地震で困っている被災者に対して所属する球団だけでなく、個人でもすぐに寄付をしています。

大谷選手は「命」の大切さをわかっているから寄付をしたのだと思います。自分で「命」を守るために学ぶことをし

っかりとしていきましょう。 

 次に「挑戦」です。大谷選手は、メジャーリーグに行く際に、本を出しています。まさしく「挑戦」という本です。大

谷選手は「挑戦」に関して、今回のドジャースに移籍するインタビューでこう答えています。 

（質問）メジャーに挑戦した時に、エンゼルスに入団した時の気持ちと今、ドジャースに入って望む気

持ちと違いがあるか？ 

（大谷）全体的な気持ちは変わっていないですね。常に挑戦したいなと思っていますし、ここにドジャ

ースでお世話になると決めた後も、そこに対してのチャレンジだと思っています。・・・（以下続く） 

大谷選手が、常に挑戦しつづけていることがわかる言葉ですね。みなさんも小さなことや些細なことでいいで

すので、挑戦してみてください。 



読んで楽しい！学級だより 

いつも楽しく学級だよりを

読んでいます。その一部を

みなさんに紹介します 

☚一年生 

 「にこにこ」より 

大谷グローブといっしょに 

 

 

 

 

☚二年生 

「ぐぅんと！！」より 

今年の目標を漢字

一文字で表して・・・ 

 

 

 

 

 

☚三年生 

「カラフルスターズ」より 

龍になりきって写真

を撮っています 

 

 

☚四年生 

「スマイル」より 

今年は高学年の仲

間入り・・・意気込みを

感じます！がんばれ四

年生のみなさん 

（五・六年生のたよ

りも紹介したいですが、

紙面の都合上、割愛

します。） 


